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Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação

Candidato a vereador 
de Maceió declara 
ser o primeiro com 
autismo e TDAH

Bob Pedrosa tem no 
currículo o título de pioneiro 

na criação de uma startup 
de Cannabis Medicinal

REPRESENTATIVIDADE

Candidato a prefeito de 
Maragogi enfrenta acusações 
de suposta manipulação de 
pesquisas eleitorais
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Rodrigo Cunha ignora plano de Eudócia 
Caldas e não larga cadeira do Senado

NA MOITA

Governo Paulo Dantas 
adquiriu 6,7 milhões de 

litros de leite da agricultura 
familiar em 2024

PAA Leite garante preço justo e impulsiona 
produção de 3,2 mil pequenos produtores

EMENDAS PIX DESENVOLVIMENTO

Lira defende que 
Congresso tenha 

mais controle 
sobre dinheiro 

transferido

Emendas receberam esse nome por serem 
transferidas diretamente para municípios

Rafael Brito 
propõe ampliação 
da capacitação e 
valorização dos 

servidores

Propostas incluem a destinação de 
moradias em complexos habitacionais 

para funcionários públicos

PLANO DE GOVERNO

Pré-candidato a vice-prefeito, Cunha enfraquece ainda mais a sua já abalada credibilidade



Fraudar pesquisas eleitorais é uma 

prática que corrompe a integridade de 

processos democráticos, prejudica o 

livre exercício da cidadania e configura 

um crime grave. Em uma sociedade que 

se fundamenta na transparência e na 

confiança entre eleitores e instituições, 

manipular dados para enganar a 

população não é apenas um atentado 

à verdade, mas também um ato que 

distorce a vontade popular. As pesquisas 

eleitorais desempenham um papel crucial 

ao fornecer um termômetro do cenário 

político, ajudando eleitores a entenderem 

as tendências e orientarem suas decisões 

de voto. No entanto, quando esses dados 

são deliberadamente alterados para 

favorecer um candidato ou partido, o 

que se testemunha é um golpe contra a 

própria democracia.

A fraudes em pesquisas eleitorais 

não afetam apenas a percepção dos 

eleitores, mas também influenciam o 

comportamento de partidos, candidatos 

e até da mídia. Ao apresentar números 

inflacionados ou subestimados, busca-

se criar uma realidade paralela, onde a 

narrativa política é construída a partir de 

mentiras. Isso pode levar a uma reação 

em cadeia, em que decisões estratégicas 

são baseadas em dados falsos, 

compromissos políticos são firmados com 

base em falsas promessas de viabilidade 

eleitoral, e o eleitorado, já desconfiado, se 

vê ainda mais distante da política.

Além disso, fraudar pesquisas 

eleitorais é 

um crime 

tipificado no 

Código Eleitoral 

brasileiro, que 

prevê punições 

severas para 

aqueles que 

cometem essa 

prática. No 

entanto, a aplicação das leis muitas vezes 

esbarra em uma fiscalização insuficiente 

e na dificuldade de rastrear a origem 

das manipulações, especialmente em um 

cenário de proliferação de informações 

falsas e desinformação nas redes sociais. 

A legislação, por si só, não é suficiente 

para impedir tais práticas; é necessário 

um esforço conjunto das autoridades 

eleitorais, da imprensa e da sociedade 

civil para garantir que as pesquisas 

sejam conduzidas de maneira ética e 

transparente.
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Participação de Marcelo Victor nas 
convenções sinaliza candidatura majoritária

A presença de Marcelo 
Victor (MDB), presidente da 
Assembleia, nas convenções 
partidárias de quase todos os 
102 municípios alagoanos, 
entre os dias 20 de julho e 5 
de agosto, foi entendida por 
políticos como uma sinalização 
para a eleição majoritária.

Contam que também 
circulou com o presidente 
da Câmara dos Deputados, 
Arthur Lira (PP-AL), com 
quem estaria voltando a se 
entender.

Caso o governador Paulo 
Dantas (MDB) não conclua o 
mandato para concorrer a um 
cargo eletivo, terá que deixar o 
governo nos primeiros meses 
de 2026.

Aí caberá ao Legislativo 
escolher um governador 
tampão, como fez em maio 
de 2022 - após renúncia de 

Renan Filho - elegendo o atual 
governador, que em seguida 
disputou a reeleição.

Políticos suspeitam que 
o caso pode se repetir. E por 
que não o presidente ocupar 
esse espaço que controla, que 
é a influência total sobre os 
demais parlamentares?

Diz uma fonte que 
“politicamente ele está ainda 
mais perto dos aliados e tem se 
reaproximado de ex-aliados e 
de históricos adversários”. 

Em Tempo - Só terá 
eleição indireta na Assembleia 
se o vice-governador Ronaldo 
Lessa também renunciar. 
Paulo Dantas foi eleito pela 
Assembleia porque o vice de 
Renan Filho, Luciano Barbosa, 
tinha renunciado antes para 
ser candidato a prefeito em 
Arapiraca.
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Mente que nem sente

C O L U N I S T A S

Voney Malta
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NA MOITA

Pré-candidato a vice prefeito, Cunha enfraquece ainda mais a sua já abalada credibilidade

O inusitado parece ter 
se tornado a nova norma na 
política alagoana. Rodrigo 
Cunha, eleito senador 
com a maior votação da 
história, decidiu, em uma 
surpreendente reviravolta, 
manter-se em Brasília em 
vez de se licenciar para 
disputar a vice-prefeitura 
de Maceió ao lado de João 
Henrique Caldas (JHC). 
Enquanto a expectativa era 
que a primeira suplente, 
Eudócia Caldas, mãe de 
JHC, assumisse o cargo de 
senadora, ela permanece no 
limbo político, aguardando 
que o prefeito vença a eleição 
e force a licença de Cunha. 
A cena é um verdadeiro 
espetáculo, com Eudócia 
jogada para escanteio 
como se fosse uma peça 
de xadrez em uma partida 
interminável.

O ato de Cunha não só 
adiou os planos de Eudócia, 
como também coloca 
uma pá de cal sobre sua já 
combalida reputação. Ao 
contrário do que ocorreu 
em 2018, quando Cunha se 

afastou do Senado para concorrer ao governo 
de Alagoas, desta vez ele decidiu seguir seu 
próprio roteiro, contrariando a lógica e o próprio 
eleitorado. A decisão de não se afastar e, ao 
invés disso, permanecer em Brasília, enquanto 
participa da campanha em Maceió, é um enigma 
que só pode ser decifrado como uma jogada 
estratégica, ou uma manobra desesperada.

Se havia alguma dúvida sobre a seriedade 
de Cunha, a sua escolha por continuar no 
Senado para concorrer ao cargo de vice-
prefeito faz questão de clarificar a questão. Em 
um movimento que pode ser descrito como 
a epitome da falta de compromisso político, 
Cunha mostra ao eleitorado que, apesar da 
vitória em 2018, sua palavra vale menos que 

Rodrigo Cunha ignora plano de Eudócia 
Caldas e não larga cadeira do Senado

uma folha de papel. A política 
alagoana, ao que parece, está 
de volta ao seu habitual circo 
de promessas não cumpridas e 
jogadas de bastidores.

A situação atual, em que a 
mãe do prefeito aguarda em um 
limbo, e um senador prioriza 
seu cargo em vez de um novo 
desafio, revela uma faceta 
peculiar da política brasileira. O 
que poderia ser visto como uma 
oportunidade de renovação e 
mudança, acaba por revelar um 
jogo de poder onde as promessas 
e os acordos são frequentemente 
esquecidos ou adaptados 
conforme a conveniência dos 
jogadores.

Em suma, Rodrigo Cunha 
não só deu uma aula de 
política oportunista, como 
também deixou claro que, no 
teatro da política, o roteiro 
muitas vezes muda, mas os 
personagens principais, com 
suas agendas ocultas e estratégias 
questionáveis, permanecem em 
cena. Enquanto Eudócia Caldas 
continua sua espera, o eleitor 
alagoano assiste, perplexo, à peça 
que se desenrola, aguardando 
para ver qual será o próximo ato 
deste drama político.

atendimento. Além disso, planeja implementar políticas 
de valorização que garantam condições de trabalho 
adequadas, remuneração justa e oportunidades 
de desenvolvimento profissional. Rafael Brito se 
compromete a assegurar o pagamento do piso salarial 
para Agentes Comunitários de Saúde, Agentes de 
Combate a Endemias e profissionais da enfermagem, 
conforme estabelecido por Lei Federal.

Outras propostas de Brito incluem a destinação 
de moradias em complexos habitacionais no 
centro da cidade para servidores públicos, a 
realização de concursos públicos unificados 
para diversas carreiras municipais, alinhados 
às necessidades dos órgãos, e a criação de um 
prêmio de reconhecimento para servidores e 
equipes que alcançarem alto desempenho. 
Ele também se compromete a revisar, de 
maneira democrática e com a participação 
dos servidores, todos os planos de cargos e 
carreiras existentes, além de desenvolver novos 
planos para carreiras que ainda não possuem 
essa estrutura.

Rafael Brito, pré-
candidato à prefeitura 
de Maceió pelo MDB, 
apresentou um conjunto 
robusto de propostas 
voltadas para a valorização 
e aprimoramento dos 
servidores públicos 
municipais no período 
de 2025 a 2028. Entre 
as iniciativas destacadas, 
está o Programa Avança 
Servidor, que visa 
capacitar continuamente 
os servidores por 
meio da criação da 
Universidade Corporativa 
do Servidor, oferecendo 
cursos de qualificação, 
aperfeiçoamento e 
desenvolvimento de 
novas competências. 
Além disso, propõe a 
implementação de uma 
Formação Continuada 
para o Respeito à 
Diversidade Étnica e 
Racial, direcionada a 
todos os servidores, 
com foco especial nos 
profissionais da educação. 
Brito também pretende 

Rafael Brito propõe ampliação da
capacitação e valorização dos servidores 

PLANO DE GOVERNO

Propostas incluem a destinação de moradias em complexos habitacionais para funcionários públicos

fortalecer a Escola de Governo, ampliando sua 
atuação para atender melhor às demandas de 
formação dos servidores.

No campo da segurança pública e da 
assistência social, Rafael Brito planeja realizar 
um Curso de Formação de Guardas, que 
incluirá treinamento prático e teórico em 
táticas policiais, legislação, liderança e direitos 
humanos, com especial atenção à redução do 
racismo e outros preconceitos. Para dar suporte 
a essa formação, ele propõe a criação de um 
Centro de Treinamento Integrado da Guarda 
Municipal, onde as formações serão realizadas 
de maneira contínua. No âmbito da assistência 
social, sua proposta inclui a profissionalização 
dos serviços, com programas de formação, 
capacitação e incentivos à educação continuada.

A valorização dos profissionais de saúde 
também é uma prioridade no plano de 
governo de Brito. Ele pretende capacitar esses 
profissionais para lidar com questões específicas 
da população preta e LGBTQIAPN+, 
combatendo preconceitos e discriminação no 
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Na última semana, 
um vídeo que circula nas 
redes sociais tem levantado 
supostas preocupações e 
acusações contra o candidato 
a prefeito de Maragogi, Dani 
da Elba. De acordo com a 
denúncia, o candidato estaria 
supostamente manipulando 
pesquisas eleitorais para 
favorecer sua campanha. 
As alegações, que geraram 
grande repercussão, indicam 
que a pesquisa encomendada 
para o dia 10 já teria seus 

Dani da Elba é acusado de fraudar resultados de pesquisa e instituto envolvido enfrenta dúvidas sobre credibilidade
DANI MENTIRINHA

Candidato a prefeito de Maragogi enfrenta acusações
de suposta manipulação de pesquisas eleitorais

resultados determinados desde o dia 8, o que 
levanta questionamentos sobre a veracidade e 
integridade do processo.

A cidade de Maragogi, com seus 25 mil 
eleitores, teria sido representada por uma 
amostra de apenas 400 pessoas, cuja seleção foi 
considerada questionável. Críticos da pesquisa 
observam que as áreas onde os entrevistados 
foram ouvidos não foram divulgadas, o que 
comprometeria a transparência dos resultados. O 
instituto responsável pela pesquisa, DataTrends, 
com sede em Recife, Pernambuco, também 
enfrenta desconfiança.

Segundo informações divulgadas, o instituto 
tem menos de um ano de existência e já acumula 

44 processos judiciais, o que levanta dúvidas 
sobre sua credibilidade. As acusações ganharam 
destaque entre os opositores de Dani da Elba, 
que passaram a chamá-lo de “Dani Mentirinha”.

ELEIÇÕES 2024

Saiba o que pode e não pode ser feito nesse período
Propaganda eleitoral começa nesta sexta-feira com regras para IA

A partir da próxima sexta-
feira (16), serão liberadas 
as propagandas eleitorais 
para as eleições municipais 
de outubro, marcando o 
primeiro pleito no Brasil 
diretamente impactado 
por novas tecnologias de 
inteligência artificial (IA). 
Estas tecnologias, capazes 
de produzir imagens e sons 
sintéticos quase indistinguíveis 
da realidade, estarão sob 
escrutínio das novas regras 
estabelecidas pelo Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE).

Diante da ausência de 
legislação específica sobre IA 
no país, o TSE se antecipou 
e aprovou normas para 
regular a utilização dessa 
tecnologia nas campanhas 
eleitorais. De acordo com 
a nova resolução, o uso de 

“conteúdo sintético multimídia” gerado por IA 
deve sempre ser acompanhado de um alerta 
explícito, independentemente da modalidade de 
propaganda.

Nas propagandas de rádio, por exemplo, se 
houver sons criados por IA, os ouvintes devem 
ser alertados antes da transmissão. Imagens 
estáticas requerem uma marca d’água, enquanto 
materiais audiovisuais devem incluir tanto 
um aviso prévio quanto a marca d’água. Em 
materiais impressos, o alerta deve constar em 
cada página que contenha imagens geradas por 
IA.

O descumprimento dessas normas pode 
resultar na retirada do material de circulação, 
por ordem judicial ou por iniciativa dos próprios 
provedores de serviços de comunicação. A 
resolução proíbe expressamente o uso de deep 
fakes para prejudicar ou favorecer candidaturas. 
O uso de conteúdo sintético para alterar 
imagens ou vozes de pessoas, vivas ou falecidas, 
sem autorização, pode levar à cassação de 
candidaturas ou mandatos, além de abertura de 
investigação por crime eleitoral.

A Justiça Eleitoral, atuando como poder de 
polícia, pode determinar a remoção de materiais 
em menos de 24 horas, em casos graves. As 
ordens podem ser direcionadas a plataformas 
de redes sociais, que devem cumprir as 
determinações e informar o TSE sobre o acesso 
aos seus sistemas.

As novas regras aplicáveis ao uso de IA 
se somam às normas gerais de propaganda 
eleitoral, que incluem a obrigatoriedade de 
inclusão da legenda partidária em todo o 
material e a proibição do anonimato. Além disso, 
é vedada a disseminação de desinformação, a 
veiculação de preconceitos ou qualquer forma 
de discriminação, bem como o uso de conteúdo 
que constitua calúnia, difamação ou injúria.

Atos de campanha, como caminhadas, 
passeatas e carreatas, estão permitidos desde 
que ocorram entre as 8h e as 22h, até a véspera 
das eleições. O uso de som é regulado, com 
potências máximas especificadas para diferentes 
tipos de eventos. A distribuição de brindes aos 
eleitores permanece proibida.

Qualquer irregularidade observada pode ser 

denunciada à Justiça Eleitoral 
por meio do aplicativo Pardal 
ou do Sistema de Alertas de 
Desinformação Eleitoral (Siade), 
disponível para denúncias de 
desinformação, ameaças à 
segurança, irregularidades no uso 
de IA e outros comportamentos 
ilegais.

MP Eleitoral 
será acionado 
para investigar 

denúncia

DE OLHO

Se as denúncias sobre a 
manipulação de pesquisas 
eleitorais forem confirmadas, 
isso representaria uma 
séria violação do processo 
democrático e configuraria 
crime eleitoral. Portanto, 
é essencial que a Justiça 
Eleitoral conduza uma 
investigação minuciosa para 
garantir a integridade das 
eleições e a responsabilização 
dos envolvidos, caso sejam 
confirmadas irregularidades.

O MP Eleitoral também 
deve ser acionado. A 
segurança jurídica deve ser a 
prioridade em situações como 
esta, assegurando que todas as 
acusações sejam devidamente 
apuradas e que o processo 
eleitoral transcorra de 
maneira justa e transparente. 
A manipulação de pesquisas 
distorce a vontade popular e 
mina a confiança do eleitorado 
nas instituições democráticas.



abordar a atual discussão sobre a autonomia 
do Poder Legislativo em relação às emendas 
parlamentares. Com todo o respeito às demais 
esferas de poder, continuo defendendo que o 
Congresso Nacional é o melhor capacitado para 
entender a realidade dos municípios e da saúde 
pública. Não podemos permitir que qualquer 
mudança seja feita por um ato monocrático, 

independentemente dos argumentos 
apresentados. O orçamento é uma prerrogativa 
do Congresso, não exclusivamente do Executivo”, 
destacou Lira.

Enquanto isso, senadores e deputados estão 
debatendo a melhor forma de implementar 
regras mais transparentes para as emendas Pix. 
Uma possibilidade considerada é a inclusão 

O presidente da Câmara 
dos Deputados, Arthur Lira 
(PP-AL), reiterou, em evento 
da Confederação Nacional das 
Santas Casas de Misericórdia 
(CMB) em Brasília, sua posição 
sobre a destinação das emendas 
parlamentares. Lira afirmou que a 
definição sobre esses recursos deve 
ser prerrogativa do Congresso e 
que qualquer decisão unilateral 
seria inadequada.

A declaração de Lira surge 
após uma decisão recente do 
ministro Flávio Dino, do Supremo 
Tribunal Federal (STF), que 
demandou maior transparência 
nas transferências de emendas, 
particularmente as chamadas 
“emendas Pix” e as emendas 
de comissão. Lira enfatizou a 
importância da autonomia do 
Poder Legislativo e afirmou que 
qualquer alteração no processo de 
destinação das emendas não deve 
ocorrer por meio de ações isoladas.

“Eu não poderia deixar de 

Primeiro candidato 
a concorrer uma vaga de 
vereador na Câmara Municipal 
de Maceió que se declara autista 
com Transtorno do Déficit de 
Atenção com Hiperatividade 
(TDAH) é filiado ao 
Solidariedade. Bob Pedrosa tem 
43 anos e inclui também no seu 
currículo o título de pioneiro 
na criação de uma startup de 
Cannabis Medicinal, em 2013.

Diagnosticado com O 
transtorno do espectro autista 
(TEA) e TDAH após os 40 
anos, Bob explica que foi 
realizada uma pesquisa, a 
qual confirmou que ele seria 
o primeiro candidato a se 
apresentar publicamente como 
autista na capital “Após uma 
investigação posso confirmar 
que sou o primeiro candidato 
a vereador de Maceió autista e 
com TDAH” reforça. 

“Eu falo muito e faço 
diversas coisas ao mesmo 
tempo; tenho dificuldade 
de fazer algumas tarefas 
domésticas; entretanto sou 
extremamente focado no meu 
trabalho. Agora quero usar esse 
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Emendas receberam esse nome por serem transferidas diretamente para municípios
EMENDAS PIX
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Lira defende que Congresso tenha mais
controle sobre dinheiro transferido 

REPRESENTATIVIDADE
Bob Pedrosa tem no currículo o título de pioneiro na criação de uma startup de Cannabis Medicinal

Candidato a vereador de Maceió declara
ser o primeiro com autismo e TDAH

dessas regras em um Projeto de 
Lei (PL) ou, alternativamente, em 
uma proposta de Lei de Diretrizes 
Orçamentárias (PLN) enviada pelo 
governo, com votação prevista para 
os dias de esforço concentrado de 
agosto.

A discussão ganhou destaque 
após a decisão de Dino, que 
impôs critérios de publicidade e 
rastreamento mais rigorosos para 
as emendas Pix. Criadas em 2019, 
essas emendas permitem que 
parlamentares destinem valores 
diretamente às prefeituras e estados, 
sem a necessidade de aprovação 
governamental. No entanto, como 
os recursos não passam pelos 
ministérios, a fiscalização cabe aos 
órgãos de controle locais, e não 
ao Tribunal de Contas da União 
(TCU). Dino concedeu um prazo 
de 30 dias para que Executivo 
e Legislativo implementem a 
transparência exigida para as 
emendas desde 2020, incluindo as 
de comissão.

hiperfoco para levar qualidade 
de vida para dentro da casa dos 
cidadãos de Maceió”, afirma.

Ele mantém ainda, no 
Benedito Bentes, bairro onde 
mora, um projeto social, que 
por meio de uma associação 
atende crianças, jovens, adultos, 
idosos e Pets em situação de 
vulnerabilidade dando acesso 
ao tratamento com canabidiol 
(CBD) com produtos com alto 
padrão de qualidade. 

“Nosso objetivo é que 
esse produto seja fornecido 
pelo SUS, semelhante ao que 
já ocorre com fibromialgia, 
parkinson e esclerose. São mais 
de 30 patologias que podem ser 
beneficiadas pelo fitoterápico 
canabidiol”, afirma Bob.

Segundo Bob Pedrosa, é 
preciso na produção do óleo em 
Alagoas como forma de gerar 
emprego, renda e qualidade de 
vida aos moradores das periferias, 
grotas e favelas. “Hoje, eu já 
faço um trabalho nesses locais. 
A ideia é direcioná-lo para a 
população em situação de maior 
vulnerabilidade”, afirma.



As aquisições beneficiam 3,2 mil produtores 
da agricultura familiar por meio das sete 
cooperativas participantes do PAA Leite no 
estado.

Para o presidente da Cooperativa de 
Produção Leiteira de Alagoas (CPLA), 
Aldemar Monteiro, essas compras oficiais 

garantem a comercialização do leite a preço 
justo, além de estimular a produção local. Ele 
também destacou o impacto social positivo do 
PAA Leite.

“É muito gratificante fazer parte desse 
programa. Ele é completo: ajuda o pequeno 
agricultor a escoar sua produção e, ao mesmo 
tempo, apoia pessoas carentes nas cidades e 
povoados com um alimento essencial para a 
nutrição”, afirmou Aldemar Monteiro.

Outro ponto positivo mencionado pelo 
presidente da CPLA é o pagamento pontual, 
mantido pelo Governo do Estado. Segundo 
Monteiro, as compras oficiais representam 
de 60% a 70% do faturamento dos pequenos 
produtores de leite.

“Com a segurança de pagamento em dia, 
o produtor se sente motivado a produzir mais, 
pois ele pode planejar suas atividades sabendo 
que o pagamento será garantido toda semana; 
esse pagamento é crucial para o sustento de 
sua família e de seus animais”, afirmou o 
presidente da CPLA, que representa 1.200 
produtores cooperados.

De acordo com a Secretaria de Estado 
da Agricultura e Pecuária (Seagri), são 
adquiridos mensalmente um milhão de 

Seguindo o 
planejamento do Governo 
de Alagoas de fomentar 
e fortalecer cada vez mais 
o turismo regional, a 
Secretaria de Estado do 
Turismo (Setur-AL) irá 
promover um Roadshow 
na Argentina. Em parceria 

Aumento do fluxo internacional 
de passageiros

De acordo com os dados 
divulgados pela Aena Brasil e 
analisados pelo Observatório 
do Turismo da Secretaria de 
Estado do Turismo (Setur), mais 
de 700 passageiros estrangeiros 
desembarcaram em Alagoas somente 
no mês de junho deste ano, o 
que significou um crescimento de 
54,62%. A operadora aeroportuária 
registrou também o aumento de 
48,65% no fluxo internacional 
durante o primeiro semestre do ano 
de 2024, com mais de 21 mil pessoas 
transitando no Aeroporto Zumbi dos 
Palmares. 

Expectativa para a alta 
temporada

O Governo de Alagoas, através da 
Setur, vem desenvolvendo estratégias 
para aumentar ainda mais o fluxo de 
turistas no nosso destino. Pensando 
nisso, uma delas foi o anúncio, em 
parceria com a Azul Viagens, de que 
o estado receberá o maior número de 
voos destinados a um único destino na 
alta temporada, sendo um total de 46, 
semanais, partindo de 18 mercados, 
o que significa a maior marca do 
estado, além de ser o destino do Brasil 
mais vendido pela operadora. 

Os 46 voos terão origem de 
cidades como Araçatuba (1); 
Campinas (10); São Paulo (3); 
Bauru (1); Presidente Prudente (1); 
Ribeirão Preto (3); São José do Rio 
Preto (4); Londrina (1); Curitiba (1); 
Cascavel (1); Foz do Iguaçu (2); Ubá 
(1); Uberlândia (3); Belo Horizonte 
(7); Cuiabá (1); Goiânia (3); Recife 
(2); Rio de Janeiro (1).

O Governo de Alagoas, 
através do Programa de 
Aquisição de Alimentos 
(PAA), liberou, entre janeiro 
e julho deste ano, quase R$ 
24 milhões para a compra de 
6,7 milhões de litros de leite. 
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PAA Leite garante preço justo e impulsiona produção de 3,2 mil pequenos produtores
DESENVOLVIMENTO
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Governo Paulo Dantas adquiriu 6,7 milhões de
litros de leite da agricultura familiar em 2024

Setur capacita 300 agentes de
viagens em Roadshow na Argentina

Evento em parceria com a Operadora Princípios Tour ocorrerá em cinco cidades do país vizinhoTURISMO

com a Operadora Princípios Tour, o evento, 
que ocorrerá entre os dias 12 e 16 de agosto, 
irá capacitar cerca de 300 agentes de viagens.

A parceria entre a Setur e a Operadora 
Princípios Tour visa apresentar todos os 
atrativos turísticos, como as praias, rede 
hoteleira, gastronomia e passeios culturais 
do Destino Alagoas, por exemplo, em solo 
argentino. O evento, que acontecerá durante 

quatro dias, irá capacitar 300 agentes de 
viagens de cinco cidades do país vizinho: 
Buenos Aires, Salta, Tucumán, Rosário e 
Córdoba.

Para a secretária de Estado do Turismo, 
Bárbara Braga, é fundamental aproximar os 
agentes do nosso destino, colocando cada 
vez mais em evidência como Alagoas tem 
se portado como uma referência turística, 
além de consolidar a Argentina como um 
dos principais mercados emissores de turistas 
internacionais para o nosso estado.

“Sempre buscamos trabalhar a promoção 
do Destino Alagoas em locais estratégicos, 
que façam sentido para o nosso planejamento. 
E a Argentina faz parte disso, já que é o 
nosso principal mercado emissor de turistas 
internacionais. Só nos primeiros seis meses de 
2024, quase 4 mil pessoas desembarcaram no 
Aeroporto Internacional Zumbi dos Palmares 
partindo do nosso país vizinho, considerando 
apenas a malha regular. De 2023 até aqui, 
já conseguimos captar cerca de 100 voos da 
Argentina com destino ao nosso estado. Ou 
seja, é importante a realização de eventos 
como este para que mais agentes conheçam 
as nossas riquezas turísticas, movimentando 
ainda mais o segmento, a rede hoteleira, bares 
e restaurantes, além da economia de Alagoas 
de uma forma geral”, disse a secretária. 

litros de leite (de vaca e cabra), 
destinados à alimentação de 
famílias alagoanas em situação 
de vulnerabilidade social.

Expansão acelerada
A pecuária leiteira em 

Alagoas está em plena expansão, 
com a produção prevista para 
atingir 600 milhões de litros este 
ano.

Segundo a Pesquisa da 
Pecuária Municipal divulgada 
pelo IBGE, a produção de leite 
gerou R$ 1,3 bilhão para a 
economia do estado, com um 
volume de 590,7 milhões de 
litros em 2022 – ano base do 
último levantamento.

O crescimento na produção 
é resultado de diversos fatores, 
como o melhoramento genético, 
o aumento na industrialização, os 
incentivos fiscais oferecidos pelo 
Governo do Estado e as compras 
realizadas pelo programa PAA 
Leite.



necessidade de mudanças na estrutura tática 
da equipe após a recente derrota para o 
Novorizontino. Com um calendário apertado 
que não permitiu treinamentos adequados nas 
últimas semanas, Paulista agora tem a chance de 
implementar ajustes significativos. “Precisamos 
pensar em estratégias alternativas para conseguir 
um bom resultado fora de casa. Não podemos 
passar um turno inteiro sem uma vitória como 
visitante”, afirmou o treinador.

A partida deste sábado, válida pela 21ª rodada 
do Campeonato Brasileiro, é crucial para o CRB 
se recuperar e melhorar seu desempenho longe 
do Estádio Rei Pelé. A equipe tem enfrentado 
dificuldades em seus deslocamentos, e a vitória 
contra o Amazonas pode ser um ponto de virada 
para corrigir o curso da temporada.

O CRB espera que a mudança de estratégia 
traga o tão esperado triunfo fora de casa. O jogo 
começa às 18h, e a expectativa é alta para ver se 
o Galo consegue superar o jejum e melhorar sua 
posição na competição.

repetidamente, acompanhada por um 
dos adultos, que também imitou macacos 
e fez gestos obscenos. Em resposta, 
alguns torcedores do Atlético utilizaram 
termos homofóbicos contra os argentinos, 
exacerbando ainda mais a tensão entre as 
torcidas. A imprensa confirmou que antes do 
intervalo, outros torcedores do San Lorenzo 
realizaram gestos similares, levando a torcida 
do Atlético a protestar com cânticos de 
“Racista! Racista!”.

A segurança no estádio parecia insuficiente, 
já que o vídeo mostra pelo menos dois 
membros da segurança próximos ao grupo de 
torcedores que fazia os gestos, mas nenhuma 
ação foi tomada até a divulgação das imagens. 
No intervalo, a segurança foi reforçada com 
a presença de mais agentes formando um 
cordão humano para separar as torcidas.

Este não foi um caso isolado. Durante 
a fase de grupos, o San Lorenzo já havia 
enfrentado um incidente envolvendo uma 
torcedora que fez gestos racistas em um jogo 
contra o Palmeiras. Por sua vez, torcedores do 
Atlético-MG foram alvo de comportamentos 
semelhantes por parte de um torcedor do 
Peñarol na Arena MRV. A Conmebol, 
quando questionada sobre os recentes 
episódios, ainda não se manifestou sobre os 
gestos racistas ocorridos no jogo desta terça-
feira.

A luta contra o racismo e outras formas 
de violência continua sendo uma prioridade 
para a Conmebol. Em uma declaração 
passada, a entidade afirmou que considera 
qualquer manifestação de racismo ou 
violência “absolutamente inaceitável”, 
reforçando o compromisso de combater 

San Lorenzo x Atlético-MG: ato racista marca
jogo da Libertadores em Buenos Aires

No próximo sábado 
(17), o CRB tem uma nova 
oportunidade para conquistar 
sua primeira vitória fora de casa 
na Série B. O time alagoano, 
que enfrenta o Amazonas na 
Arena da Amazônia, acumula 
um retrospecto preocupante em 
seus jogos como visitante: foram 
nove partidas, com três empates 
e seis derrotas, resultando em 
um aproveitamento de apenas 
11,1%. Atualmente, o CRB está 
na 12ª colocação da tabela geral, 
somando 24 pontos, enquanto 
na classificação de visitantes, 
ocupa a 17ª posição, à frente 
apenas de Coritiba, Guarani e 
Ituano.

O técnico Daniel Paulista, 
consciente da situação 
desfavorável, indicou a 

Após nove jogos sem vitória como visitante, o Galo busca reverter a situação no confronto contra o Amazonas
GALO FAMINTO

PÉSSIMO EXEMPLO

CRB enfrenta desafio de quebrar
jejum fora de casa na Série B

Cobrança justa Nova adição Estagnação azulina
O Atlético-MG está pressionando por 
punições rigorosas após torcedores do 
San Lorenzo fazerem gestos racistas 
durante o jogo de ida das oitavas 
de final da Libertadores. No estádio 
Nuevo Gasómetro, em Buenos Aires, fãs 
argentinos imitaram macacos, o que 
levou a torcida do Galo a protestar com 
cânticos de “Racista! Racista!”. O clube 
carioca destacou que a luta contra o 
racismo deve ser constante e exige 
ações severas para evitar a repetição 
desses atos inaceitáveis. A Conmebol 
ainda não se pronunciou sobre o 
episódio, enquanto o goleiro Everson 
também pediu medidas mais rigorosas 
da entidade.

Botafogo e Palmeiras se enfrentam 
nesta quarta-feira (14), no Estádio 
Nilton Santos, pela ida das oitavas 
de final da Libertadores, marcando o 
reencontro das equipes após mais de 
50 anos. A última vez que se cruzaram 
no torneio continental foi em 1973, 
quando o Botafogo levou a melhor na 
fase de grupos e avançou às semifinais. 
Enquanto o Verdão já conquistou 
três títulos da Libertadores, incluindo 
duas taças nos últimos quatro anos, o 
Glorioso busca seu primeiro título na 
competição. O jogo de volta ocorrerá 
no Allianz Parque na próxima semana, 
decidindo quem avançará para as 
quartas de final.

Didira foi oficialmente anunciado como 
novo reforço do Igaci para a Segunda 
Divisão do Campeonato Alagoano. O meia, 
que recentemente teve sua rescisão de 
contrato com o ASA publicada no Boletim 
Informativo Diário da CBF, chega ao clube 
com a missão de ajudar na busca pelo 
acesso à Primeira Divisão. Com 36 anos, 
Didira teve uma temporada destacada com 
o ASA, onde atuou em 34 jogos e marcou 
sete gols. O Igaci estreia no campeonato 
em casa, enfrentando o Dimensão Saúde 
no dia 8 de setembro, no Estádio Zequinha 
Barbosa. A competição promete ser 
desafiadora, com o Igaci e outros clubes, 
como Jaciobá e São Domingo, disputando 
uma vaga na elite estadual de 2025.

Após o fechamento da 17ª rodada 
da Série C, o CSA permanece na 15ª 
posição, com 19 pontos, sem alterações 
significativas na tabela. Os resultados 
de ontem, com os empates de Sampaio 
Corrêa e ABC, e Floresta e Ypiranga-RS, 
deixaram a equipe alagoana a três pontos 
acima da zona de rebaixamento, onde 
estão Sampaio Corrêa, Aparecidense, 
Ferroviário e São José-RS. De acordo com 
o site Chance de Gol, o CSA enfrenta um 
risco de 15,7% de descenso para a Série 
D. O próximo desafio do Azulão é contra a 
Aparecidense, no domingo, em Aparecida 
de Goiânia, seguido por um confronto 
crucial com o Caixas na última rodada da 
primeira fase. 

Na noite desta terça-feira 
(13), a partida entre San 
Lorenzo e Atlético-MG, 
válida pelo jogo de ida das 
oitavas de final da Conmebol 
Libertadores, foi marcada 
por um episódio lamentável 
de racismo. Durante o 
confronto realizado no 
estádio Nuevo Gasómetro, 
em Buenos Aires, torcedores 
argentinos foram flagrados 
realizando gestos racistas 
em direção à torcida 
atleticana. Entre as imagens 
que circularam, uma delas 
mostra uma criança imitando 
um macaco, acompanhada 
por dois adultos que também 
fazem gestos ofensivos.

Os registros dos atos 
racistas foram captados 
por torcedores do Atlético-
MG presentes no estádio. 
A situação escalou quando 
a criança fez o gesto racista 

Reencontro
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esses comportamentos em seus 
torneios.
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Partida das oitavas de final é manchada por gestos ofensivos e conflito entre torcidas

 
 
 

Daniel Paulista sinaliza mudança no esquema tático do CRB — Foto: Denison Roma/Ge
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Na próxima sexta-feira, 30 de 
agosto, o Iate Clube Pajussara promete 
proporcionar uma experiência única 
para os amantes da música e da dança 
em Maceió. O evento, promovido por 
Dinho Lopes, contará com a qualidade 
de som, luz e efeitos especiais dos 
renomados Equipamentos Peixe, além da 

diversificação do repertório do VJ James 
B, que promete animar o público com 
uma seleção de clipes das músicas que 
marcaram gerações.

Após essa espetacular viagem 
musical, os presentes ainda poderão 
desfrutar da performance da Time 
Machine, considerada a melhor banda de 

Maceió. O evento acontecerá nas recém-
inauguradas instalações do Iate Clube 
Pajussara, agora considerado a melhor 
casa de eventos do estado, com ambiente 
totalmente reformado, climatizado e 
equipado com segurança e conforto no 
coração de Pajuçara.

Os ingressos para o evento foram um 

sucesso absoluto, com todas as mesas 
vendidas em apenas 15 dias. Portanto, 
prepare sua produção e junte a turma 
animada e caracterizada para uma noite 
memorável, cantando e dançando ao som 
dos maiores sucessos dos anos 60, 70, 80, 
90 e 2000. Para mais informações, entre 
em contato pelo ZAP: 999814018.
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Junte a turma animada e caracterizada para uma noite memorávelMARQUE NA AGENDA!

Iate Clube Pajussara apresenta noite
inesquecível com muita música e diversão
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SONHO NO UFC

FERRARI IMITA

OURO HISTÓRICO

SAÍDA SENTIDA

Marcos Cárceres, lutador de MMA 
de Campo Grande, brilha ao 

nocautear adversário no Contender 
Fight, dando um grande passo em 
direção ao UFC. Com uma vitória 
rápida e contundente, o atleta de 
31 anos busca agora alcançar o 

maior evento de artes marciais do 
mundo e proporcionar uma vida 
melhor para sua mãe. Apesar das 
dificuldades enfrentadas em Mato 
Grosso do Sul, a conquista reforça 
sua determinação e compromisso 

com o esporte.

A Ferrari adota abordagem ousada, 
seguindo o exemplo da Red Bull 

para melhorar seu desempenho na 
Fórmula 1. Após problemas com 
atualizações no GP da Espanha, a 

equipe está se arriscando mais para 
recuperar a competitividade na 

temporada.

Stephen Curry conquista seu 
primeiro ouro olímpico nos Jogos 
de Paris 2024, juntando-se a uma 
elite de jogadores que têm tanto 

o título olímpico quanto MVP da 
NBA, um campeonato mundial e 
um troféu da NBA. Aos 34 anos, 

Curry alcança um feito histórico em 
sua primeira e única participação 

nas Olimpíadas, consolidando 
ainda mais sua carreira estelar no 

basquete.

Torcedores do Fluminense 
expressam frustração com a saída 

de Martinelli durante o jogo 
contra o Grêmio. O volante, que 
foi substituído após um choque 

de cabeça, deixou a equipe 
desorganizada e menos eficaz, 
resultando em uma queda de 
rendimento e dificuldades na 

partida de ida das oitavas de final 
da Libertadores.
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DOSE DUPLA

Ancelotti revela plano para utilizar MbappéAncelotti revela plano para utilizar Mbappé
e Vinícius Júnior juntos no Real Madride Vinícius Júnior juntos no Real Madrid

Textor intensifica críticas à CBF eTextor intensifica críticas à CBF e
pede criação de liga independentepede criação de liga independente

John Textor, proprietário 
da SAF do Botafogo, voltou 
a criticar a Confederação 
Brasileira de Futebol (CBF) 
após novas controvérsias 
envolvendo decisões da 
arbitragem no Campeonato 
Brasileiro. Em uma postagem 
recente em seu Instagram, 
Textor compartilhou um 
vídeo que compara dois lances 
polêmicos. O primeiro mostra 
a expulsão do jogador Gregore, 
do Botafogo, na Copa do 

Com a chegada de Kylian 
Mbappé ao Real Madrid, 
surgiram dúvidas sobre como 
o técnico Carlo Ancelotti 
integraria o francês com 
Vinícius Júnior, que também 
atua pelo lado esquerdo. Ambos 
os jogadores têm o hábito de se 
posicionar na ponta-esquerda, 
utilizando sua velocidade para 
cortar para o meio e finalizar ou 
criar oportunidades de gol. A 
contratação de Mbappé levou 

DE NOVO?

Proprietário do Botafogo usa redes sociais 
para comparar lances polêmicos e reforça 

necessidade de reformas na arbitragem

Treinador italiano define estratégia 
para aproveitar as qualidades dos 

dois atacantes no campo

Brasil, enquanto o segundo exibe 
a não expulsão de Eric Pulgar, do 
Flamengo, em um jogo contra o 
Palmeiras.

O empresário americano não 
poupou críticas à CBF, descrevendo 
a situação como “ridícula”. Ele fez 
questão de ressaltar o contraste 
entre as decisões tomadas, uma 
envolvendo cartão vermelho e a 
outra não, para evidenciar o que 
considera uma falha grave da 
entidade na gestão do Campeonato 
Brasileiro. O vídeo ainda inclui 

uma fala do técnico Abel Ferreira, 
que descreveu o VAR utilizado no 
país como “arcaico” e expressou 
desconfiança nas decisões baseadas 
na tecnologia.

O descontentamento de Textor 
com a arbitragem brasileira já gerou 
desdobramentos significativos. 
Recentemente, uma Comissão 
Parlamentar de Inquérito (CPI) foi 
instaurada no Senado Federal para 
investigar as acusações levantadas 
pelo dono da SAF botafoguense. 
A CPI visa analisar as possíveis 

a questionamentos sobre possíveis 
sobreposições ou ajustes necessários 
para acomodar os dois atletas no 
mesmo esquema.

A discussão sobre a coexistência 
dos dois craques ganhou novos 
contornos após a proposta recorde 
feita pelo Fundo de Investimento 
Público da Arábia Saudita para 
Vinícius Júnior, sugerindo que a 
relação entre os jogadores poderia 
estar em cheque. No entanto, 
Ancelotti, em uma entrevista 

coletiva, abordou o tema de forma 
clara e direta. O treinador assegurou 
que a relação entre Mbappé e 
Vinícius é “muito saudável” e 
enfatizou a importância de um 
espírito de equipe, sem distinções 
hierárquicas.

Ancelotti confirmou que ambos 
os atacantes serão titulares absolutos, 
com uma estratégia tática planejada 
para equilibrar suas posições em 
campo. A ideia é que Mbappé jogue 
em uma posição mais centralizada, 

irregularidades e deficiências na 
administração do futebol nacional, 
uma demanda direta de Textor.

A crescente tensão entre Textor e 
a CBF destaca um ponto de inflexão 
no cenário esportivo brasileiro. O 
empresário defende a criação de 
uma liga independente de clubes 
como solução para os problemas 
enfrentados, sugerindo que a atual 
estrutura de gestão não é mais 
adequada para garantir a justiça e a 
integridade das competições.

enquanto Vinícius atuará pela ala 
esquerda. Contudo, o treinador 
prevê flexibilidade, permitindo que 
os jogadores troquem de posição 
conforme a dinâmica do jogo e a 
recuperação da posse de bola.

O primeiro teste dessa nova 
abordagem ocorrerá nesta quarta-
feira, às 16h (horário de Brasília), 
na final da Supercopa da UEFA 
contra a Atalanta. A partida será 
transmitida ao vivo pelo SBT, 
oferecendo a oportunidade para os 
torcedores verem a nova formação 
do Real Madrid em ação.
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